
 
 
 BM Halbe teilt mit, dass er persönlich z. B. im Rathaus eine Spielecke 

eingerichtet habe, indem er bei einem Basar des Kindergartens gut erhaltene 
Spielsachen gekauft habe. Ähnliches sei im neuen Bürgertreff möglich. Details 
könne Stv. Pütz mit ihm besprechen. 

 
 


